## Cuba est toujours en lice à la Série des Caraïbes de Baseball après avoir battu Porto Rico



Cuba a conservé ses possibilités d'avancer en demi finale de la Série des Caraïbes de Baseball San Juan 2015, en battant Los Cangrejeros de Santurce de Porto Rico 3 points à 2.

L'équipe cubaine, Vegueros de Pinar del Río a marqué le point de la victoire à la 10è manche grâce à Roel Santos et Frank Camilo Morejón et au lanceur Héctor Manuel Mendoza

Lors d'une partie serrée dans le mythique stade Hiram Bithorn, Porto Rico a pris l'avantage avec 1 point à la première manche face au lanceur cubain Yosvani Torres. Cuba a égalisé ensuite, puis a marqué le deuxième point.

Yulieski Gourriel, Luis Yander La O, William Saavedra se sont fait remarquer.

Los Cangrejeros de Santurce sont arrivés à faire match nul grâce à Neftalí Soto et ont menacé à plusieurs occasions de reprendre l'avantage.

La victoire de Cuba constitue un appui aux aspirations du collectif cubain, qui a subi deux défaites dans les matchs contre le Mexique et la République Dominicaine et qui a souffert de la désertion du joueur de champ Dainer Moreira et du lanceur Vladimir Gutiérrez.

Dans l'autre rencontre de la journée, les Caribes de Anzoátegui du Venezuela, l'ont emporté 6 points à 5 sur les Gigantes del Cibao, de la République Dominicaine. Ils sont ex æquo en tête de la qualification avec les Tomateros de Culiacán du Mexique, tous les deux avec 2 victoires sans défaites.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/45827-cuba-est-toujours-en-lice-a-la-serie-des-caraibes-de-baseball-apres-avoir-battu-porto-rico



Radio Habana Cuba